

Cerca de 200 jóvenes realizarán su Servicio Militar en el “Chacabuco”

Emoción, nerviosismo y evidente orgullo, fueron los sentimientos que más se repitieron en todos y cada uno de los cuarteles militares del país que, desde el 4 y hasta el 11 de abril, abrieron sus puertas para recibir a jóvenes que decidieron servir al país, a través del Servicio Militar.

A nivel nacional, son cerca de 7.000 los nuevos soldados conscriptos con los que contará el Ejército

(5.675 hombres y 1.313 mujeres) y que cargados de ilusiones, dieron inicio a una de las experiencias más importantes de sus vidas. En el caso de Concepción, el Regimiento N°6 “Chacabuco” fue el escenario que en el marco de una emotiva ceremonia dio la bienvenida a los más de 190 jóvenes que aceptaron el desafío de ser parte de las filas de la institución.

Oriundo de Arauco,

Juan Pablo Aburto es uno de los nuevos soldados con los que cuenta la unidad penquista. “Esa instancia la estoy tomando para aprender, mejorar mi personalidad ya que me gustaría seguir en el Ejército. Aprovecho de hacer un llamado a todos los interesados a aprender una forma de vida diferente a lo común”, sostuvo.

“Vengo a dejar a mi hijo a que cumpla con su

deber, primer paso para las pretensiones que él tiene de continuar en la carrera militar y que nosotros como papás apoyamos”, expresó Rolando Seguel, al momento de despedirse de su hijo, Leandro.

Cabe destacar que el Servicio Militar ofrece oportunidades de desarrollo para los jóvenes, tales como completar estudios de enseñanza básica o media y capacitarse en



JÓVENES INGRESANDO AL REGIMIENTO CHACABUCO DE CONCEPCIÓN.

diferentes oficios. De hecho, desde 1996, más de 185.000 completaron estudios y producto de un convenio con el Sence, a partir de 1991 ya van cer-

ca de 110.000 los capacitados en diferentes oficios, hecho que les permite enfrentar de mejor manera su inserción en el mercado laboral. ☺